

à l'ombre du même drapeau; mais nous ne pouvons, non plus perdre de vue que le "Vieux Québec" est l'ancêtre de toutes les provinces de la Confédération; que c'est le "Vieux Québec" qui par son adhésion a assuré la réalisation de la confédération; que c'est le "Vieux Québec" qui détient la clef de cette confédération; qu'il possède à lui seul, plus de richesses, plus de ressources, que toutes les autres provinces et que ses fils ont été les premiers de la civilisation sur cette terre canadienne.

Nous ne perdons pas de vue aussi que l'essor économique du "Vieux Québec" profitera à tout le pays et que c'est faire oeuvre de patriotisme que de faire tendre tout les efforts et toutes les énergies vers la prospérité de son pays et le bien-être de ses habitants.

FIN